

Así lo expresó el Dr. Jaime Rosero Maquilón, Director del Centro para desarrollo Infanto Juvenil en Berlín-Alemania, durante las Jornadas académicas denominadas "Manejo Multidisciplinario en Trastornos de déficit de atención e Hiperactividad (TDAH) en niños", desarrolladas en el Instituto de Neurociencias.

Rosero señaló que este síndrome afecta más a niños que a niñas en una prevalencia de 6 a 1, agregó que a los factores ambientales y bio neurológicos que influyen, se suma el factor hereditario, debido que "está demostrado que cuando un niño tiene a uno o 2 padres con TDAH, el riesgo éste padezca el trastorno del comportamiento es de un 80%".

El TDAH es un trastorno de carácter bioneurológico originado en la infancia que implica un patrón de déficit de atención, exceso de movimientos e impulsividad. Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), lo padecen entre el 8% y el 10% de los menores en edad preescolar; si no es diagnosticado y tratado a tiempo, y de manera correcta, se puede prolongar hasta la vida adulta, condicionando el desempeño general del afectado y de su entorno.

Los síntomas pueden manifestarse con una intensidad variable en cada paciente y pueden presentarse de forma independiente. Por tal motivo el Dr. Rosero recomienda no tener miedo al trastorno sino que sea de pleno conocimiento en el núcleo familiar, es decir, que la familia aprenda más de él, "que tengan paciencia, que se ocupen más por los niños, porque son niños muy inquietos y demandan mucha atención", destacó.

Jennifer Loja, asistió a las jornadas y manifestó la importancia de esta actividad por la apertura a la comunidad en general, lo que le ha permitido conocer más sobre el TDAH, patología que padece su hermano. "Al inicio mi mamá y yo no sabíamos mucho del síndrome; lo poco que sabíamos lo aprendimos en internet; pero ahora escuchando al Lcdo. Luis Naranjo, sé que mi hermano debe realizar terapia cognitiva conductual y que el acompañamiento familiar es importante".

La Jornada estuvo dirigida a Médicos de todas las especialidades, Psicólogos Clínicos, Psicólogos Educativos, terapeutas, Docentes, estudiantes universitarios y padres de familia y fue impartida por el Dr. Jaime Rosero Maquilón, el Psicólogo Thonny Espinoza, psicólogo clínico y el Lcdo. Luis Naranjo, Terapeuta de Lenguaje, ambos especialistas con amplia

experiencia del Centro de Rehabilitación integral del Instituto de Neurociencias.